

Miguel A. Sánchez

Diabético

## “No somos minusválidos”



→ **BIOGRAFÍA** | Madrileño. Vive en Alcorcón. Tiene 28 años. Le diagnosticaron diabetes con 14.

→ **ES NOTICIA** | Ha sido discriminado para un plaza en el Metro por su condición de diabético.

| B. CASTRILLO | 20 MINUTOS |

**Pese a que ha superado las pruebas de selección para agente de taquilla del Metro, ¿por qué no le han dado el puesto?**

Tras el reconocimiento médico me dijeron que no cumplía los requisitos psicofísicos. Cuando pregunté cuáles eran estos requerimientos, me dijeron, oralmente, que era por mi condición de diabético.

**¿Qué alega el Metro para que un diabético no pueda trabajar en esa plaza?**

Dicen que si me da un mareo estaría solo en la taquilla.

**¿Ha iniciado algún tipo de acción legal contra el Metro?**

He contratado un abogado. El 10 de marzo hay un acto de conciliación para llegar a un acuerdo. Si no se alcanza, iré al Juzgado de lo Social.

**¿Pueden los insulino dependientes desempeñar cualquier trabajo?**

Prácticamente, sí. No supone ningún problema para trabajar. Los médicos me han dicho que estoy perfectamente. Hay muchos avances y lo tenemos más fácil para pincharnos porque los aparatos son muy cómodos y muy discretos. Hay mucha desinformación.

**¿Qué diría a los empresarios?**

No somos minusválidos. Podemos trabajar igual que el resto. Los hipertensos tienen riesgo de infarto y no son discriminados.